



24.08.2015 - 14:00 Uhr

Doris Leuthard ambassadrice de la campagne «Roues arrêtées, enfants en sécurité»



Bern (ots) -

La place Fédérale de Berne a accueilli aujourd'hui Madame la Conseillère fédérale Doris Leuthard comme ambassadrice de la nouvelle campagne de prévention «Chemin de l'école». Accompagnée d'une dizaine d'écoliers, la Ministre des transports s'est engagée pour améliorer la sécurité des enfants sur les passages piétons. Une journée haute en couleur et riche en émotions.

Pour la rentrée scolaire, le TCS, le bureau de prévention des accidents bpa et la Police ont lancé début août 2015 une nouvelle campagne de prévention. À cette occasion, la Conseillère fédérale Doris Leuthard s'est engagée pour donner un signal fort et augmenter la visibilité du message de la campagne: « Nous devons parvenir à une situation claire entre enfants et automobilistes afin de diminuer le nombre d'accidents de manière générale.»

Accompagnée de jeunes élèves bernois, la ministre des transports a écrit à la craie « Roues arrêtées, enfants en sécurité » sur les pneus de sa voiture de fonction. Ce message explique que les enfants ne sont tenus de traverser la route que lorsque les roues sont totalement immobilisées. En compagnie de cette ambassadrice de marque, petits et grands s'en sont donné à coeur joie.

Mobilisation sur les réseaux sociaux

Dans le but d'interpeller la conscience des usagers de la route, la Police distribue dans toute la Suisse des boîtes de craies colorées à proximité des écoles, pour inciter les automobilistes à écrire sur leurs pneus le message «Roues arrêtées, enfants en sécurité» et à le publier sur les réseaux sociaux avec le hashtag #enfantsensecurite. Avec cette action, adultes et enfants peuvent ainsi contribuer à diffuser le message.

Démarrée le 10 août dernier, la campagne peut compter sur le soutien de nombreuses personnalités publiques. Politiciens, sportifs, artistes et autres figures médiatiques participent à cette campagne tout au long de cette rentrée scolaire en publiant leur photo, que l'on retrouve sur le site www.enfantsensecurite.ch. Les partenaires de campagne - le TCS, le bureau de prévention des accidents bpa et la Police - comptent sur la participation des ambassadeurs et des médias pour véhiculer le message de prévention au plus grand nombre.

Contact:

Yves Gerber, porte-parole du TCS, 058 827 27 16, 079 249 64 83,
yves.gerber@tcs.ch

Les photos du TCS sont sur Flickr -
www.flickr.com/photos/touring_club/collections.

Medieninhalte



BERN, 24AUG2015 - Doris Leuthard, Bundesraetin UVEK beschriftet mit Lina Schuerch, Erstklaesslerin des Schulhauses Marzili Sulgenbach den Reifen ihres Wagens auf dem Bundesplatz im Rahmen der Ernennung von Frau Bundesraetin Doris Leuthard zur Botschafterin der neuen Schulweg-Kampagne „Rad steht, Kind geht“, am Montag 24. August in Bern. (PHOTOPRESS/Benjamin Zurbriggen)



BERN, 24AUG2015 - Auf dem Berner Bundesplatz wurde Frau Bundesraetin Doris Leuthard heute zur Botschafterin der neuen Schulweg-Kampagne „Rad steht, Kind geht“ ernannt. Gemeinsam mit Schuelerinnen und Schuelern setzte die Verkehrsministerin ein Zeichen für mehr Sicherheit von Kindern auf dem Fussgaengerstreifen. (PHOTOPRESS/Benjamin Zurbriggen)

